

大阪)塾への助成金、オンラインにも 大阪市

花房吾早子 2016年9月16日 03時00分

f シェア

1

ツイート

list

B! ブックマーク

0

メール

印刷

mouse

ビジネスPC期間限定セール

2016
9/26
まで!

240GB SSD
8GBメモリ/インテル® Core™
15.6型ノングレアノートPC

期間限定 値引き中!

→ 59,800円(税別)

MousePro-NB590BA-MDL
※光学ドライブは、オプションです。

ビジネスに適した Windows 10 Pro Windows Pro

[PR]

中学生の学習塾代の一部を補助する大阪市の制度が、10月からインターネット上で指導する塾や家庭教師にも使えるようになる。吉村洋文 市長が15日、定例会見で発表した。

10月から新たに利用できるのは、ネットを通じた学習指導を手がける2事業者。対象は市内に住む中学生で、家庭の所得が基準額を超えないことが条件。補助額の上限は月1万円。市が発行する「塾代助成カード」と受講者本人が一緒に写った画像を事業者に送り、事業者が市に補助を請求する仕組み。

同市の塾代補助は2012年9月、西成区で就学援助や生活保護を受けている家庭の中学生向けに始まった。13年12月に市内全体に拡大。昨年10月に所得制限が設けられた。